利用者様の新型コロナ陽性診断にかかるご報告

様々な経路から耳に届いている方もいらっしゃるかと思いますが、1月12日に「ひるがお郡」のご利用者様がPCR検査を受け、新型コロナウイルス陽性との報告を受けました。

判定される 2 日前に検査を受ける旨のご連絡を受け、接触された方にはお電話にて報告 し、体調に留意して頂くよう促しておりました。またリスクが高いと思われる方には検査結 果が出るまでご利用を控えて頂くようお伝えしたところでございます。

今回の検査結果を受け、保健所の調査した内容によれば、ご利用者様・職員を含め当事業所には濃厚接触に該当する者はいないとの判断です。当方からもたくさん質問をさせて頂き、不安も伝えさせていただき、納得しうる回答を得たので事業所の営業継続を判断しました。

それでももちろん、万が一の万が一を心配されることは、我が子・家族のことを思えば当然であると思います。念の為にしばらくご利用を控える方や就業を控える方、納得して利用して下さっている方、気持ちを奮い立たせて支援に当たる職員、それぞれの方がそれぞれの想いを持って生活されていると理解しております。

「感染のリスクは低い」と判断された、それのみを以て営業継続を判断したわけではありません。普段から行っている感染対策と保健所の根拠のある調査を信じ、行政からも営業に差し支えないと判断されたからには、生活を守るサービス提供事業所としての責任を全うすべく、よりきめ細かな感染予防対策を講じ、皆さまが少しでも安心して支援を受けられるように活動して参ります。

当地域でも徐々に感染の広まりを感じており、気が休まらない日々でございます。今後も 事実は事実としてお伝えして対処して参ります。ご不安なことがございましたら、どのよう なことでも拝聴させて頂きますので代表又は担当者までご一報下さいますようお願い申し 上げます。

皆さまの健康を心より御祈念申し上げます。

令和3年1月16日

有限会社きらら ひるがおグループ 代表取締役 渡邊雄太